

## IX.

## Das Landgütchen.

## I.

Kommt der kleine Valentin noch nicht?

Herr Willmann zog gewöhnlich gegen das Ende des Monats May bis zum Monat Julius, um sich von seinen dringenden, und oft sehr beschwerlichen Geschäften zu erholen, auf sein drey Stunden von der Stadt entferntes Landgütchen.

Der Winter war vorüber, und es erschienen die lieblicheren Tage des Frühlings. Den Kindern des Herrn Willmanns klopfte das Herz bey der Vorstellung, daß sie nun bald die Stadt verlassen, und mit dem, auch für sie so angenehme Landleben vertauschen sollten.

„Vater, heute ist es so schön! so angenehm! die Luft wehet so sanft; die Vögelchen hüpfen schon so vergnügt von Zweig zu Zweig, die Lerche steigt schon so hoch empor und die Schwalben zwitschern aus voller Kehle“ riefen die Kinder